



Síntesis de medios

30 de septiembre de 2024

Primeras Planas

Se rezagó México frente al mundo
Hay retroceso de 20 años en educación pública: expertos
Hoy concluye su Presidencia
Arrancará la era Claudia con Acapulco como primer reto
Extiende Israel sus frentes de guerra
Van 29 decesos y 11 mil desalojados tras John; ven cuesta arriba recuperación
Aquí concluye nuestra tarea
Pacificar México
¡Rugido de poder!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Pega extorsión y robo “hormiga” a pequeños comercios en la CDMX

De acuerdo a datos de la SSC de la CDMX, en poco de más de dos años, el área especializada en atención a extorsiones y secuestros brindó apoyo y acompañamiento a más de seis mil casos, de los cuales un 65% fueron por extorsiones telefónicas. En agosto pasado, **Pablo Vázquez**, jefe de la Policía de la Ciudad de México y quien fue ratificado en su puesto, aseguró que la extorsión será uno de los principales delitos en los que trabajará. [Diario Imagen](#)

Crece homicidios al final del Sexenio

Aunque la incidencia de homicidios bajó desde el inicio de esta administración en la CDMX, a partir de 2023 presentó un alza tendiente a alcanzar las cifras iniciales, de acuerdo con datos de los periodos de enero a agosto, respectivamente, refieren datos del SESNSP. Jesús Gallegos, especialista en temas de seguridad, agregó que el reto para el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, será pensar en términos nacionales e internacionales y compartir los esfuerzos con las fuerzas armadas en labores de inteligencia. [Reforma](#)

Muestran su talento

El interés en participar en el concurso de Pintura Infantil 2024 “La niña, el niño y su policía” se incrementó en la quinta edición. La premiación para los tres primeros lugares de las dos categorías se realizó en el Centro Cultural Carranza, ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza. Las cinco ediciones reúnen más de 16 mil obras, indicó la Comisaria Jefa, **Paulina Salazar Patiño**. [Reforma](#) / [Metro](#)

Orgullo azul y oro; Pumas vence al América en el clásico capitalino

Ante el encuentro de Pumas vs América, la afición felina fue custodiada. Cerca de 830 elementos policiacos, con 84 patrullas y una ambulancia del **ERUM** fueron desplegados por la **SSC** de la CDMX, pero, como suele ocurrir en grandes concentraciones, transitaban por las calles hombres y mujeres que desafiaron el orden, tratando de no seguir las reglas. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Esto](#)

Detrás de mi ventana

La cantante Yuri se presentó ante más de 300 mujeres en el **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**, en el concierto nombrado “Mujer resalta tu valor”, organizado por la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** de la **SSC**. [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

30 de septiembre de 2024

Prohíbe CDMX la venta de micheladas en tianguis

Congreso de la CDMX aprueba en comisiones sancionar la venta de bebidas alcohólicas en la vía pública con una multa que va de los dos mil 279 a los tres mil 257 pesos, arresto de hasta 36 horas y trabajo comunitario. Por su parte, el alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, inició hace unos meses recorridos en conjunto con la Marina, Sedena, Guardia Nacional y **SSC** por las colonias populares de Coyoacán, ante el aumento de inseguridad, logrando el retiro, apercibimiento y suspensión de decenas de expendios. [Publimetro](#)

Cayeron con AMLO 8,509 creadores de violencia y 11 capos

Durante este sexenio, las fuerzas federales capturaron a 11 personas consideradas de alto perfil del narcotráfico, entre los que hay líderes, operadores y jefes de sicarios a los que se identificó como responsables de la ola de violencia en diversas zonas del país. Entre ellos, José Alfredo Cárdenas Martínez, El Contador, líder del cártel del Golfo, detenido en la CDMX por **la SSC** el 27 de febrero de 2022. [Milenio](#)

Aún bajo investigación; eran generadores de violencia

Tres sujetos se encuentran bajo investigación de la SSC de la CDMX, debido a que son señalados de cometer una serie de robos en varias alcaldías de la Ciudad de México. Los tres imputados fueron detenidos en el Eje Central Lázaro Cárdenas, al cruce con la calle de Delicias, colonia Centro, por policías de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC** y presentados ante el MP. [La Prensa](#)

Aseguran postres con marihuana

Policías capitalinos detuvieron a cuatro jóvenes, entre ellos dos mujeres, quienes presuntamente vendían postres con marihuana en Ciudad Universitaria, en la alcaldía Coyoacán. Se les decomisaron 20 galletas, 27 brownies, 10 gelatinas rosas y bolsas con enervante. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [Metro](#)

Ultimado a piquetes durante una riña

Un hombre en aparente situación vulnerable fue asesinado a puñaladas durante una riña que sostuvo con otros dos sujetos en calles de la colonia Popular Rastro, alcaldía Venustiano Carranza; los presuntos agresores fueron detenidos calles adelante por **la policía**, cuando se daban a la fuga. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Recapturan a feminicida de la pequeña Jimena

Roberto "N" fue detenido en la colonia San Francisco Tlalnepantla, de la alcaldía Tlalpan, tras agredir y lesionar a su pareja sentimental, luego de que ésta le reclamó por la muerte de su hija Jimena, de 2 años de edad. **Policías de la SSC** acudieron a la emergencia y resguardaron la integridad física del presunto feminicida, ya que familiares y vecinos pretendían lincharlo. Tras una búsqueda y persecución, el sujeto fue reaprendido en calles de la alcaldía Tlalpan y puesto a disposición del MP. [Basta](#)

Salva a 2 mujeres de morir a manos de sujeto

Un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** evitó un feminicidio en una vivienda ubicada en la colonia Porvenir, alcaldía Azcapotzalco; donde un sujeto atacó con un cuchillo a su mamá y a su esposa. Al sentirse en peligro, el oficial lo neutralizó con un balazo en la pierna, las mujeres fueron atendidas por paramédicos sin requerir traslado hospitalario y el responsable fue llevado a una clínica bajo resguardo policial. [Basta](#)



Síntesis de medios

30 de septiembre de 2024

Queda prensado y salva el pellejo de milagro

Un hombre que conducía en aparente estado de ebriedad por el Circuito Interior, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc, perdió la estabilidad de la unidad y terminó prensado al chocar con un muro de contención y dos automóviles. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes rescataron y atendieron a los lesionados, el responsable fue trasladado a un hospital cercano en calidad de detenido. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Ejecutan a sujeto afuera de local de AA

Un sujeto fue ejecutado afuera de un centro de rehabilitación ubicado en calle Sur 77, de la colonia Viaducto Piedad, alcaldía Iztacalco, por tres sujetos que llegaron a bordo de un auto. Cámaras del C2 Norte ubicación a los agresores mientras circulaban por avenida 412, de la colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero, por lo que fueron detenidos por **elementos policiacos**. [Basta](#)

Edwin "V"

Un sujeto intentó quitarse la vida, cortándose el cuello, cuando su hija lo descubrió abusando sexualmente de su nieta menor de edad en la alcaldía Coyoacán. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes lo trasladaron a un hospital bajo resguardo policial. [El Gráfico](#)

Pulen últimos detalles de Glorieta de Insurgentes

Las obras de la Glorieta de Insurgentes avanzaron rápidamente a lo largo de la semana pasada, pues durante un recorrido se observó que registraban varios pendientes. En dicho espacio se construyó un módulo de la **Policía Turística**, un biciestacionamiento masivo y un laboratorio de derechos humanos. [El Gráfico](#) / [24 Horas](#)

Violencia política contra mujeres no es exclusiva en las elecciones: IECM

La consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, afirmó que en la capital del país hay protocolos especiales para combatir la violencia política en razón de género contra las mujeres. Explicó que desde la Comisión de Quejas el IECM ha trabajado para atender esta problemática con un grupo de abogadas y abogados especializados en la materia, una psicóloga y una especialista en **seguridad ciudadana** para poder dar atención de primera mano a las víctimas. [24 Horas](#)

Columna Entre Ciudades: ¿Dónde Estará la Concordia? / Salvador Guerrero Chiprés

La seguridad es el primer y enorme reto de Sheinbaum Pardo y de un equipo en esa materia con evidencia de capacidad sin desatender expectativas de justicia y derechos humanos. Precisamente porque quien mañana será la primera Presidenta y el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, no piensan ni operan como algunos gobernadores y gobernadoras, es que la estrategia contra la inseguridad se consolidó en la CDMX. [La Crónica de Hoy](#)

Columna En Flagrancia: Violencia contra el periodismo / Gustavo Fondevila

Según estudios, la CDMX es el estado con mayor cantidad de agresiones a periodistas. El año pasado, la capital concentró el 20 por ciento de todas las agresiones a periodistas a nivel nacional. Y según datos, el 51 por ciento de esas agresiones fueron cometidas por el Estado y no por delincuentes. [Reforma](#)



Síntesis de medios

30 de septiembre de 2024

Policiaco

Piruetas en la moto le cuestan la vida

Un motociclista perdió la vida mientras su pareja resultó lesionada al derrapar cuando hacían maniobras sin portar cascos de seguridad, sobre calle Prolongación Morelos, en la colonia Morelos. Al lugar arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona. [El Gráfico](#)

Derrapa biker y fallece en Tlalpan

Un motociclista perdió la vida al derrapar cuando circulaba sobre el Viaducto Tlalpan, a la altura de avenida de los Insurgentes. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Volcadura

Los tripulantes de un automóvil resultaron heridos al volcar sobre Eje 6 Sur, a la altura de calle Eusebio, en la colonia Aérea Federal, alcaldía Iztapalapa. El sitio fue resguardado por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Patinón de la justicia

La vida de Mario Sáenz estuvo ligada desde niño a su pasión por el skateboarding, con 29 años en la cúspide de su carrera y a punto de alcanzar un sueño olímpico, una tragedia marcó su vida, su amiga Victoria fue encontrada sin vida en un hotel de Tlalpan y lo vincularon como el principal sospechoso. En charla con Saskia Niño de Rivera, desde un reclusorio de la CDMX, afirma que es inocente. [El Gráfico](#)

Justicia

Reinaugura FGJ sus instalaciones en MH

La FGJ de la CDMX reinauguró las instalaciones de la Coordinación Territorial MH3, en la colonia Lomas de Chapultepec, a fin de ofrecer a su personal un centro de investigación adecuado para garantizar los servicios a las 17 colonias en la zona. Ulises Lara señaló la importancia de renovar los centros de atención, porque se requieren instalaciones dignas y cómodas para atender al usuario. [24 Horas](#)



Síntesis de medios

30 de septiembre de 2024

Imagen Destacada

